



#CLAUDIASHEINBAUM

PLANTEA LLEVAR T-MEC HACIA EL SUR

TRAS SU REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, GUSTAVO PETRO, LA MANDATARIA MEXICANA DIJO QUE EL TRATADO CON EU Y CANADÁ DEBE AMPLIARSE HACIA SUDAMÉRICA PARA POTENCIAR A TODO EL CONTINENTE

POR CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA/P4



FOTO: ESPECIAL

• **DIÁLOGO.** Claudia Sheinbaum dio detalles de la conversación que tuvo con el presidente de Colombia, Gustavo Petro; entre ellos, el tema de la CELAC.

T

ras su reunión con el presidente de Colombia, Gustavo Petro, la

mandataria mexicana, Claudia Sheinbaum, planteó la idea de que el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá debe ampliarse hacia el sur para potenciar el continente americano.

"Más allá de la afinidad con los gobiernos progresistas, nosotros creemos que es muy importante la unidad en muchos temas con América Latina, de hecho nuestra visión es que el tratado comercial entre Canadá, Estados Unidos y México (T-MEC) debería ampliarse en muchos sentidos hacia al sur, eso nos haría como continente una potencia económica muy por encima de cualquier otra región del mundo", aseguró en la mañana.

Luego, a pregunta expresa sobre la intención del presidente electo de EU, Donald Trump, de levantar más muros en la frontera, respondió: "Nosotros somos de la idea que hay que construir puentes y no muros y vamos a trabajar con diálogos de alto nivel".

La Presidenta expuso que la mejor manera de combatir la migración es atendiendo a las causas, invirtiendo y apoyando a la gente para que no tenga la necesidad de migrar.

Sobre los temas abordados con el mandatario colombiano, Sheinbaum explicó que uno de ellos fue la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

"Háblamos quedado en una agenda cuando nos vimos en

#CLAUDIASHEINBAUM

PROPONE PUENTES Y NO MUROS

LA PRESIDENTA ASEGURA QUE EXTENDER EL TRATADO COMERCIAL DE EU Y CANADÁ HACIA EL SUR ES EL CAMINO PARA POTENCIAR AL CONTINENTE AMERICANO

POR CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA



MÁS ALLÁ DE LA AFINIDAD CON LOS GOBIERNOS PROGRESISTAS, CREEMOS QUE ES MUY IMPORTANTE LA UNIDAD.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

el G20, temas educativos, culturales y algunas otras coordinaciones; hablamos de la importancia de la reunión con CELAC, que va a ser el próximo año, en marzo. Actualmente Honduras tiene la presidencia y va a pasar a Colombia.

"Es parte de los gobiernos progresistas de América Latina, a Chile con Boric; recientemente ganó el Frente Amplio en Uruguay, que recuperó este Frente progresista el gobierno de Uruguay; Bolivia, que tiene su problemática particular. Por supuesto Brasil con Lula... son

SE FORTALECEN

11

CÓNSULES SE HAN REUNIDO CON EL CANCELLER.

5

DE DICIEMBRE FUE EL PRIMER ENCUENTRO CON LA SRE.

gobiernos progresistas que tenemos muchas cosas en común", detalló la mandataria.

REGRESA A CONSULADOS

En temas migratorios, la presidenta Sheinbaum anunció que

esta semana, el canciller Juan Ramón de la Fuente regresará a varias ciudades de Estados Unidos para hablar con más cónsules. Agregó que también visitará los centros de detención estadounidenses para ver las condiciones en las que están los migrantes mexicanos que han sido detenidos por distintas circunstancias.

"Estamos trabajando con los consulados. Esta semana va otra vez el canciller a varias ciudades de EU para poder hablar con los cónsules. Incluso él está yendo a los centros de detención para poder ver las condiciones en las que están migrantes mexicanos que han sido detenidos, sea por un asunto migratorio, pero en algunos casos es porque cometieron o una infracción o un delito en EU, que son tratamientos distintos", explicó.

POR LOS MIGRANTES

1

• En este Día Internacional del Migrante, CSP anunció sorpresas.

2

• Dijo que la mañana de hoy será dedicada a los migrantes.

3

• Visitas a consulados son para definir estrategias migratorias.

4

• El presidente electo de EU amenazó con deportaciones masivas.